

Indicadores de calidad en 2018	
Número de visitantes al Parque Minero de Almadén	<b>15.013</b>
- Reclamaciones oficiales	1
- Quejas	0
Número de visitantes al Hospital de Mineros de San Rafael-Museo del Minero	<b>8.788</b>
- Reclamaciones oficiales	0
- Quejas	0
Consultas de investigadores al Archivo Histórico	<b>96</b>
Actividades culturales en el Archivo Histórico	<b>6</b>
- Participación en tesis doctorales	<b>2</b>
El laboratorio del Centro Tecnológico del Mercurio ha sido acreditado por ENAC en base a la norma <b>UNE-EN ISO/IEC 17025</b> .	Nº. Acred. 1317/LE2383

### Reconocimientos recibidos en 2018

**Certificado de Excelencia de Tripadvisor al Parque Minero de Almadén**, por quinto año consecutivo.

MAYASA obtiene una de las **medallas al Mérito Cultural en el Patrimonio Cultural** concedidas por el Gobierno regional en el Consejo del 20 de septiembre de 2018.

Los trabajadores del Centro Tecnológico del Mercurio obtienen el **primer Premio a la Innovación de la Fundación SEPI** por el desarrollo de la tecnología de estabilización/solidificación del mercurio metálico.